
本报讯 11 月 23 日，县

委县政府与 61255 部队在县

宾馆二楼会议室召开军地座

谈会，县委书记王宏伟，县委

副书记、县长薛玉马、政府副

县长王述江等出席座谈会。

会上，王宏伟代表县委县

政府对侯马 61255 部队来绛

表示欢迎，并就我县的地理优

势和文化优势方面进行了介

绍，他希望双方加大军地文化

交流等方面的合作。

侯马 61255 部队副旅长

候振宇代表旅长和政委首先

介绍了部队的基本情况，并对

他们此次来绛演习得到绛县

县委县政府的大力支持表示

了感谢，候振宇表示，部队愿

意支持绛县县委县政府的工

作，希望双方能在军地建设、

双拥共建平台、党建交流等方

面进行合作，发挥各自优势，

与绛县退役军人事务局加强

交流合作，打造军民融合的示

范点。

王宏伟就下一步交流合

作提出五点建议：一是加强党

建合作。军队和地方在党建方

面各有优势，要加强交流，形

成优势互补，共同提高党建工

作。二是加强平台合作。双方

要加强军地合作交流，军地合

力军民齐心，共建双拥模范

城，县退役军人事务局要以此

次座谈会为契机，打造双拥模

范城这一国字号荣誉。三是加

强场地合作。对今后开展的各

项建设工作，绛县县委县政府

将无条件推进支持。四是加强

技术合作。发挥军队技术上的

优势，加强军转民技术合作，

为绛县经济发展注入新的活

力。五是加强培训合作。双方

要在培训以及维护、组织管理等相对成熟

方面加强合作。下一步，要在党中央十九届

五中全会的指引下，在习近平总书记在转

蹚型发展上 出一条新路来的重要指示下，

在省委省政府的决策部署下，以十四五开

局之年为契机，进一步加强军地之间交流

合作，打造军爱民、民拥军的良好氛围。

部队领导康铁冀、宋刚、景琨、付星星、

县委办主任徐凌杰、县退役军人事务局局

长陈刚武等参加座谈会。
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市委宣讲团到我县宣讲十九届五
中全会精神

本报讯 11 月 25 日，学习贯彻党的十九

届五中全会精神运城市委宣讲团在我县进

行宣讲，运城市委宣讲团成员、市科协党组

书记张建波作宣讲报告。在家的县四大班子

领导及县经济开发区班子成员王宏伟、程海

龙、孙飞、樊彦龙、巩建明、白海珠、柴广胜、

张瑞士及各乡镇党委书记、宣传委员，县直

各单位负责人，县委宣讲团成员共计 150 余

人聆听报告。

报告会上，张建波紧扣习近平总书记在

党的十九届五中全会上的重要讲话精神，从

三个背景深入理解党的十九届五中全会的

全局性、历史性意义；十九届五中全会《建

议》是历史新坐标上的战略谋划；如何理解

十九届五中全会《建议》是历史新坐标上的

战略谋划；党的十九届五中全会释放出未来

中国发展的九个重要信号四个部分，对党的

十九届五中全会精神进行了深入解读，对全

会召开的重大意义、《建议》起草过程和构

成、2035 年远景目标与发展的指导方针、主

要目标、重点任务、深入浅出地宣讲。

县委书记王宏伟主持会议并讲话，他指

出，整个报告深入浅出、内涵丰富、思想深

刻、逻辑严谨，政治性、思想性和政策性、操

作性都很强，对进一步加深大家对十九届五

中全会精神的理解和把握，用全会精神武装

头脑、指导实践、推动工作意义重大。

王宏伟要求全县上下在今后的工作中，

要继续在学习上下功夫，按照楼阳生书记在

运城调研时提出的“在思想武装的问题上，

下多大功夫都不为过”的要求，将五中全会

作为一项重要政治任务常学常悟，坚持读原

文、悟原理，学在日常、学在经常，一刻也不

能松懈。要推进“八个一”动作，宣传部门要

牵头负责，在市委五个动作的基础上，抓好

基层宣讲，以群众喜闻乐见的方式，深入开

展面向基层、面向群众的宣讲活动，全方位、

多角度、深层次宣传好全会精神，迅速在全

县掀起学习贯彻热潮。

王宏伟强调指出，全会提出的“十四五”

规划和远景目标是我们“因势而谋”的新方

案、“应势而动”的新指南、“ 乘势而上”的新

蓝图。全县上下要把十九届五中全会精神作

为谋划未来，特别是明年和“十四五”时期工

作的重要指导，确保在伟大的现代化征程中

开好局、起好步。

王宏伟最后强调，今年是决胜全面小康

社会、决战脱贫攻坚和“十三五”的收官之

年，各级各部门要盯紧目标、铆足干劲，抓紧

时间、奋勇争先。以学习贯彻全会精神为强

大动力，按照市、委工作要求，强化工作统

筹、讲究方式方法、注重工作策略，补齐短

板，结合实际抓紧抓好各项工作落实，在有

限时间内做好业务冲刺，在市委的各项工作

中要有亮点、站前列、争一流，确保圆满完成

全年经济社会发展目标任务。

本报讯 11 月 26 日，县委书记王宏伟

主持召开十四届县委第 152 次常委会会议。

薛玉马、丁格、荣亿、解伟龙、葛凯、孙飞、董

宏运、程海龙、王学军等出席会议。

会议讨论通过了我县《贯彻落实楼阳生

书记在运调研讲话精神的实施方案》。

王宏伟指出，《实施方案》是我县结合党

的十九届五中全会精神、楼阳生书记在运宣

讲时的重要讲话重要指示和绛县实际认真

制定谋划的，牵头领导和相关部门一定要站

在讲政治的高度，精心组织实施，狠抓工作

落实，密切协调配合，推动条条落实、事事见

效。

县应急管理局局长李玉林汇报了我县

安全生产工作。

王宏伟指出，全县安全生产形势总体稳

定，但要坚决杜绝麻痹思想。各级各部门要

提高思想认识，认真贯彻落实习近平总书记

关于安全生产工作的重要指示批示精神，尽

最大努力做好安全生产工作；要强化责任意

识。各部门要全面强化安全风险管控责任，

列清单、解任务，把责任落实到岗，以“钉钉

子”的精神抓好安全生产各项工作。三是要

继续做好重点行业重点领域排查整治工作，

坚决制各类安全生产事故发生。

运城市生态环境局绛县分局局长姚世

敏汇报了环保工作情况。

王宏伟指出，今年是打赢蓝天保卫战三

年行动的收官之年，也是全面建成小康社会

的收官之年，秋冬季大气污染防治既关系全

年大气污染防治任务能否完成，也关系“三

年行动计划”的成败。他强调，要增强做好秋

冬季大气污染防治工作的紧迫感、危机感。

要盯紧秋冬季大气污染防治工作的重点任

务、关键环节。持续加强机动车污染治理等

各项工作。三是力促秋冬季大气污染防治工

作快见成效、长久保持。各级各部门要主动

担当作为，密切协调配合，把攻坚行动各项

措施落到实处、抓到细处。

县扶贫办主任解辉汇报了脱贫攻坚整

改工作情况。

王宏伟强调，各相关单位要以最坚决的

态度扛起整改责任。要站在“两个维护”的高

度对问题及时分析研究、拿出治本之策，扛

起整改责任，坚决实现所有问题全部整改，

清零见底。二要以最鲜明的导向确保整改实

査效。开展地毯式大排 、大体检，真正找准病

灶，挖掉病根，迅速补齐工作短板。三要以最

拼搏的作风打脱贫攻坚战。深入贯彻落实党

的十九届五中全会精神，紧紧围绕“两不愁

三保障”，拿出过硬举措和办法，全力攻克最

后的堡垒、全力清扫最后的战场，坚决打好

打脱贫攻坚收官战。

会议还通过了关于成立绛县经济开发

区非公党委的相关情况。

十四届县委第 152次常委会会议召开
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解更生到我县调研指导工作

本报讯 11 月 27 日，市规划和自然

资源局局长解更生到我县“双创孵化园”、山

西瑞来工艺品有限公司、“五馆一中心”项目

建设工地调研指导工作。县委书记王宏伟，

县委副书记、县长薛玉马，县委常委、宣传部

部长解伟龙陪同调研。县自然资源局局长闫

向红、林业局局长都俊杰等参加调研。

调研结束后，在绛县自然资源局（林业

局）中层以上干部大会上，解更生从深化改

革，构建高水平社会主义市场经济体制、推

进乡村振兴、优化国土空间布局、绿色低碳

发展、统筹发展安全等五个层面，对党的十

九届五中全会精神进行了宣讲。解更生以其

良好的政治素养,深厚的文化底蕴，独特的

视角把握,带领大家共同解读了新近召开的

党的十九届五中全会精神，讲清了形势，讲

透了实质，也讲明了今后全市自然资源系统

工作的方向和目标。

县自然资源局局长闫向红就如何贯彻

落实好解更生在调研时的讲话和在宣讲中

对自然资源工作提出的要求，作了表态发

言：一是把握一个“学”字，在全县自然资源

局系统内进一步掀起学习宣传贯彻党的十

九届五中全会精神的热潮；二是把握一个

“优”字，着力优化绛县国土空间规划布局；

三是把握一个“新”字，坚持新发展理念，促

进土地矿产资源的合理开发利用；四是把握

一个“创”字，持续完善土地政策及工作程

序。以更加坚定的信念，奋发有为，为绛县经

济社会可持续发展增砖添瓦，为运城市自然

资源工作增光添彩！




